

Velotour Velogruppe PlouschTeam Scherli vom 13. August: Heitenried

Beatrice Weyermann, 29.08.2025

Es war heisses Wetter angesagt und trotzdem haben sich 20 PTS'ler für diese schöne Berg- und Talfahrt angemeldet. Es hatte einige Aussichtspunkte an der Strecke, aber die Sicht reichte leider nur an die nächsten Hügel. Der Start erfolgte pünktlich und gleich ging es runter zur Grabenmühle und dann schon hoch zum Legibifit, das war für viele eine neue Waldstrecke. Nach der Abfahrt zur Holzbrücke in der Sensematt folgte der Aufstieg oder "Stutz" nach Riedern und weiter an schattigen Waldrändern entlang zum "Kaffeestopp". Es hatte Teilnehmer die wirklich Kaffee und Gipfeli dabei hatten. Nach recht kurzer Pause fuhren wir schon weiter um vor der grossen Hitze den Picknickplatz zu erreichen. Nach Niedermettlen folgte ein längerer Aufstieg an der Sonne nach Obermettlen und dann durch den Wald bis Höhi. Dort hätten wir sehr schöne Aussicht gehabt, aber heute leider nicht. Nach der Talabfahrt in die Ebene bei Albligen folgte die Bergstrecke durch den Wald bis zum Picknickplatz bei der Feuerstelle Schweizer Familie Heitenried. Dort trafen wir mit fast einer halben Stunde Vorsprung auf die Marschtabelle ein. Ein Dankeschön geht auch an alle Teilnehmenden für die unfallfreie Fahrt und im Speziellen an die Co-Leitenden Hanna und Franco.

Hansueli Heiniger

123

<http://www.kg-koeniz.ch/de/blog/posts/Heitenried.php>